
令和４年度第５回地域タウンミーティング（玖須美）意見一覧 

 

日時：令和４年７月２６日（火） 午後７時～午後８時 

場所：市役所 ８階大会議室 
 

① タウンミーティングについて【区】             

② 県外からの移住促進について【区】 

③ ゴミ集積所の整備及び小学校通学路の安全確保について【財産区】 

④ 市役所庁舎の裏側の広場について【財産区】 

⑤ カーブミラー設置について【城星町内会】 

⑥ 道路側溝の清掃について【大芝町町内会】 

⑦ 町内会組織業務について【大原町町内会】 

⑧ 「かかりつけ湯」について【大原町町内会】 

⑨ 由緒ある施設の有効利用について【大原町町内会】 

⑩ 「現在の自然観光施設」の開発について【大原町町内会】 

⑪ 伊東市の人口減少の防衛策について【大原町町内会】 

⑫ 「ひとり暮らし高齢者緊急通報システム事業」の対象条件の廃止又は大幅緩

和について【民生委員・児童委員】 

⑬ 旧市街のドーナツ化現象対策及び活性化対策について【民生委員・児童委員】 

⑭ 市民運動場の開放について【民生委員・児童委員】 

⑮ 中学校の統合について【南中ＰＴＡ】 

⑯ 図書館の建設について【南中ＰＴＡ】 

⑰ 東小の未使用教室について【東小ＰＴＡ】 

⑱ 防犯カメラの設置について【東小ＰＴＡ】 

⑲ 東小構内駐車場について【東小ＰＴＡ】 

⑳ 駅前のビルついて【大原町町内会】 

 

 

 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（玖須美）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 玖須美区-① 

タウンミーティングについて【区】 

タウンミーティングを毎年実施していますが、意見や要望が中々通らず「出来ない」という

回答が非常に多くなっています。市の管轄でないものも多いとは思いますが、何とか意見・要

望をより多くくみ上げていただけますと幸いです。タウンミーティングは、非常に良い制度で

す。今後もますます発展することを期待しています。 

回 答 

タウンミーティングでいただいたご意見やご要望の中には、様々な理由で実現

が難しいものもありますが、できることは迅速に対応するように努めております。 

市の管轄でないものにつきましても、関係機関にお伝えしております。 

まず、地域でどんな課題があるかということを知ることが重要であると考えて

おりますので、今後も続けてまいりたいと思います。 
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意 見 区 玖須美区-② 

県外からの移住促進について【区】 

２０２１年度に県外からの移住者が１，８６８人で過去最高となりました。１位が三島市で

１７１人、伊東市は７位で９６人です。首都圏へのアクセスが良い県東部地域が３７％です。

２０代、３０代で６５．９％です。伊東市も健闘していると思いますが、もっと増やすことが

必要です。子育て応援と働く場所つまり企業誘致が必要と考えますが、いかがでしょうか？ 

回 答 

 子育て応援と企業誘致の必要性は私も認識しております。 

 特に、子育て応援には力を入れており、令和４年度から、子育て支援の充実及

び保護者の経済的負担の軽減を図るため、小学校及び中学校に入学した子どもの

保護者に対し、子ども１人につき５万円を贈呈する「入学祝金贈呈事業」を開始

いたしました。 

また、転入者に対し、早く本市での子育てに馴染んでいただけるよう窓口での

面接や訪問等を実施しておりましたが、それに加え、令和４年度から「転入者の

集団型子育て支援事業」を開始いたしました。転入者の親子を対象に市内の公共

施設等において交流の機会を設けることで、地域における孤立感が軽減し、安心

して子育てできるようになることを目指しております。 

 また、企業誘致に向けた取組といたしましては、事業者を対象とした、サテラ

イトオフィスの設置やコワーキングスペースの整備に係る補助金を整備し、主に

IT系企業のサテライトオフィス誘致に向けた取組を推進しております。具体的に

は、静岡県東京事務所に職員を１人派遣するとともに、誘致戦略を策定した上で

自治体と企業のマッチングイベントに出展することで、都内を中心とした企業と

の繋がりを創出し、本市にサテライトオフィスを設置することのメリット等をＰ

Ｒしております。 

 市内に整備されたコワーキングスペースを中心に、都内企業との交流が生まれ

る等、取組の成果が出てきているところであります。 

 今後につきましても、引き続き、移住定住促進に向けた取組を実施してまいり

ます。 
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意 見 区 玖須美区-③ 

ゴミ集積所の整備及び小学校通学路の安全確保について【財産区】 

 ゴミ集積所がカラスにより荒らされる問題が継続しています。環境衛生上改善が必要と考え

ます。箱型収集箱設置などで問題を解決するように、市としても対応していただくことを望み

ます。折りたたみ式で、ゴミ収集後にたたんで壁面に掛けられるようなものもありますので、

検討をお願いします。 

また、小学校の統合に伴い、東小周辺の通学路を使う児童が増えると思われます。児童の安

全を守るための対応が必要と考えます。一つは熊野坂の警察署へ上がる三叉路です。警察署の

方から下って熊野坂と交わる箇所は一時停止です。一時停止の標識を昼間も点滅型にするなど

の対策が考えられます。 

回 答 

箱型収集箱の設置も問題解決の一つですが、用地の確保が課題であり、現状で

は、道路脇など場所の限られているゴミ集積所が大半のため、対策としてカラス

除けネットの中にしっかり入れ、カラスや猫などに引き出されないよう指導して

おります。 

ゴミ集積所の維持管理は、地域の皆様の協力が欠かせません。 

これからも引き続き、効果的なカラス対策を研究してまいりますが、財産区の

皆様には、カラス除けネットの設置やネットの中にしっかり入れるなど、地域の

方々に対する啓発に、ご協力をいただきますようお願い申し上げます。 

また、一時停止の交通標識につきましては、所管する伊東警察署交通課に確認

いたしましたところ、「当該場所の交通標識は、自発光式であり、夜間においては

視認しやすいよう赤く発光・点滅しています。昼間は発光はしませんが、夜間と

比較して視認性が高くなるため、通常の運転をしていれば、当該標識を見落とす

ことはないと考えます。」とのことでございました。 

市といたしましても、当該場所を確認いたしましたが、昼間の時間帯において、

点滅型にしなくとも視認性は十分にあると判断しております。 

今後も子どもの安全を確保するため、万全を尽くしてまいります。 
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意 見 区 玖須美区-④ 

市役所庁舎の裏側の広場について【財産区】 

毎日のように当広場付近を散歩しておりますが、広場の地面のタイルが剝がれている部分が

散見されます。景観的にも悪いのはもちろんですが、危険な個所もあり、補修等の対策をお願

いします。一部子供達の遊び場となっており、来年度小学校の統合によい児童数も増えてくる

ので早急な対応をお願いします。 

回 答 

該当箇所につきましては、令和４年度中に修繕を実施する予定でございます。 
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意 見 区 玖須美区-⑤ 

カーブミラー設置について【城星町内会】 

南中方面から逆川交差点へ下り、国道１３５号線を伊東駅方面に曲がる時、右後方が見にく

いので、正面にミラー設置をお願いします。 

回 答 

ご要望の箇所へのカーブミラーの設置につきましては、以前からのご要望を受

けた際に、警察や関係者と協議を行った経過がありますが、当該地が変則的な６

差路であって、設置箇所が限定的となってしまうこともあり、未だに設置箇所が

確保できておりません。 

 つきましては、地元町内会の皆様にご協力いただくなどして、設置箇所の選定

と確保に努めてまいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑥ 

道路側溝の清掃について【大芝町町内会】 

大芝町を含む玖須美下地区では、7月初旬に市道、県道の側溝清掃を実施していますが、消火

栓の利用が赤水等の発生により出来なくなりました。そのため、側溝の汚泥を除去するには側

溝のコンクリート蓋を全面的に取り外す必要があります。しかしながら住民の高齢化、人口減

少に伴い出来なくなっております。 

今年は、市の建設課に市道部分の側溝の泥上げを実施していただき、ありがとうございまし

た。県道部分の側溝の泥上げも県土木事務所にお願いしていただけると幸いです。よろしくお

願いします。 

回 答 

県道部分の側溝の土砂上げについては、熱海土木事務所へ報告しており、土砂

の堆積状況を確認しながら泥上げを行っていくとの回答をいただいております。 

また、熱海土木事務所からは、「行き届かない点もあると思いますので、側溝の

詰まり等が見受けられた際は、ご連絡をいただければ現地を確認し必要に応じて

対応する」とのことでございました。 
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意 見 区 玖須美区-⑦ 

町内会組織業務について【大原町町内会】 

⑴ 現在、市の行政協力として町内で「広報いとう」をブロック長から組長へと配布して、回

覧等で各戸へ届けられています。大原町も高齢者のブロック長、組長が多いです。また、大

原町３丁目側は急坂、階段等が多く高齢者の組長には大変です。もう少し負担のない良い方

法はないでしょうか？                          

⑵ 町内が、支援・援助の募金事業も多数あります。高齢者が多く、将来的には町内組織とし

て成り立たない状況に陥る可能性もあります。町内の団体なら、解散等をすれば済むのかも

しれません。しかしながら、募金等の社会的存在価値のある団体への支援は必要だと思いま

す。町内会費より捻出、支払いしているものが、いずれ出来ない時がくる場合を想定してい

ただきたいと思います。 

回 答 

 日頃から「広報いとう」の配布や各団体の募金活動にご理解、ご協力をいただ

きありがとうございます。 

町内会長の皆様には、行政協力委員として、広報いとうの配布をはじめとした

業務を依頼しております。「広報いとう」の配布は、行政情報の伝達にとどまらず、

町内会内のつながりを維持するツールとして、大変重要と考えております。その

ため、「広報いとう」の配布方法につきましては、町内会の実情に応じ、会長・組

長の役職の補佐や、組の分け方を再考していただくなどの検討をお願いいたしま

す。 

募金活動等につきましては、いただいたご意見を社会福祉協議会など各団体に

お伝えいたします。 
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意 見 区 玖須美区-⑧ 

「かかりつけ湯」について【大原町町内会】 

１０数年前、石川前県知事肝いりで、静岡県事業ファルマバレープロジェクトで静岡県立が

んセンター総長を主幹として始まったこのプロジェクトですが、中伊豆地区はかなり積極的に

活用して、集客につなげています。伊東市では、当初５施設でしたが、現在は４施設となって

いるようです。市観光課、旅館組合、観光協会と連携して、もっと多くの宿泊施設の加入促進

を図り集客に努める方向はいかがでしょうか。 

回 答 

２００５年に誕生した「かかりつけ湯」につきましては、かかりつけ湯協議会

とその参画施設が中心となり、温泉利用の際における顧客への情報提供と、それ

に基づく顧客の利用箇所の選択を支援するために、各施設の泉質、衛生管理やそ

の他のサービスなどの取りまとめを行うほか、「おすすめ温泉健康法」の開発や誘

客促進を図るためのＰＲ活動等を実施していると承知しております。 

過去には本市内でもサザンクロスリゾートにて「温泉プールでのリラクゼーシ

ョンメニュー体験イベント」を催すなど、かかりつけ湯としての健康保養プログ

ラムを実施した経過もございます。 

この「かかりつけ湯」は、旅行会社であるクラブツーリズムで好評をいただき、

団体旅行のプランとして健康保養や湯治を目的としたお客様を中心に利用実績も

ありましたが、新型コロナウイルス感染症の影響を受け団体旅行の減少とともに、

２０１９年を境に、かかりつけ湯協議会の活動も事実上の休止状態となっている

と伺っております。 

市といたしましては、当該協議会の活動を注視しつつ、地域の温泉施設を利活

用する取組を観光協会等と連携して推進してまいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑨ 

由緒ある施設の有効利用について【大原町町内会】 

伊東市には、歴史的に有名な人（東郷平八郎、若槻礼次郎、木下杢太郎）の別荘が有ります。

ただ、これらの施設を熱海起雲閣のように、有効活用が不足のように感じます。伊東は「雨の

日プラン」の少ない観光地です。これらの施設やまだ紹介されていない施設の観光訴求を進め

てもらいたいと思います。 

回 答 

令和元年から本市のブランド構築を目指し「伊東市ブランド研究会」が中心と

なり、観光分野における課題整理や地域資源の掘り起こしを進めてまいりました。 

この中で、本市の重要な宝である地域資源の価値を市民で共有するべく、伊東

市観光ブランドブックを制作し、市内の観光事業者等にも提供したほか、小中学

校の児童・生徒が１人１台保有する端末でも閲覧できるようにするなどの取組も

進めております。 

この伊東市観光ブランドブックにおいても、東郷平八郎、若槻礼次郎、木下杢

太郎を含めた伊東の著名人を紹介しております。 

ご意見にあります三氏ゆかりの建物につきまして、所有者や管理者が異なるも

のの、「地域の重要な宝」であり、中でも、旧東郷家別邸については、「伊東東郷記

念館」として伊東自然歴史案内人の管理協力の下、運営されており、令和元年７

月１９日には国の登録有形文化財となるなど、脚光を浴びつつあります。 

今後も、地域の皆様や観光従事者のご意見を伺い、各施設の管理者などと連携・

協力する中で、雨天時のモデルコースなどの検討と合わせ、各施設の利活用に資

する情報発信等に努めてまいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑩ 

「現在の自然観光施設」の開発について【大原町町内会】 

現在伊東市では、小室山に資金をかけて開発していると思いますが、何を目標にしているか

が明確ではないように感じます。現在の小室山のアクティビティは３才～小学３年生程度のも

ので、滞在時間も少ないように思います。熱海姫の沢公園、横須賀ソレイユの丘、平塚市民公

園、小田原こどもの国等、もちろん市の規模が違うので一概に論ずることはできませんが、小

室山公園開発をみると明確なビジョンがよくわかりません。また、遊園地域では整備が不安な

箇所もあります。ごつごつとして、尖った石が地面から飛び出ていて、もし小さい子供が転ん

で石にぶつかったら、大けがや、最悪命の危険もあるところがあります。起きてからでは遅い

ので、早急に対策をお願いします。また、小室山に比べて大室山周辺の開発・利用は遅れてい

ます。何か意図があるのでしょうか？桜の時期だけでなく、広く市民や観光客の集い憩いの場

所にする必要があると思います。 

回 答 

小室山は、桜やつつじ、椿など四季の花を楽しむ来園者はもとより、遊歩道や

恐竜モニュメント、アスレチック遊具を整備したことで、小さな子供連れの来園

者からも好評を得ております。また、令和３年４月にオープンした東海自動車が

運営する山頂のリッジウォーク「ＭＩＳＯＲＡ」や「Ｃａｆｅ３２１」は若者世

代を中心に人気を博し、小室山を訪れる来園者は大幅に増えている状況でありま

す。しかしながら、ご指摘のとおり一部では石が露出している箇所もありますの

で、今後も安全対策を図る中で、安全安心に「三世代で楽しめる公園」となるよ

う整備を進めてまいります。 

大室山周辺につきましては、大室山が国の天然記念物に指定され、また、さく

らの里を含め周辺は国立公園第２種特別地域に指定されていることから、現状の

景観を守りながら、遊歩道やトイレなどのインフラ整備を進めてまいりました。  

今後も、当該地の土地所有者や管理者のご理解・ご協力の下、皆様のご意見な

ど伺う中で、施設の磨き上げを図ってまいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑪ 

伊東市の人口減少の防衛策について【大原町町内会】 

伊東市の人口は７５，０００人を MAX に近年減少の一途です。市の施策で、市民に知らされ

ている情報に関して、減少対策を目にしたり、耳にしたりすることが有りません。東証一部上

場企業であるパソナグループが淡路島に企業移転して、会社も現地も WINWINの関係になってい

るようです。伊東市も土地がないわけではありません。また、宿泊施設が営業を辞め空いたま

まになっているところもあります。伊東には、誇れる温泉がありますし、風光明媚、食べ物も

おいしいです。日本の中心地東京にも近い。そういった原資はただ観光のためだけでは、これ

からは成り立っていかないと思われるので、伊東を伊東として継続していくためにも企業誘致

プロジェクトの立ち上げをお願いします。 

あるいは、若者を呼び込むのが難しいのであれば、高齢化を逆手に取って、伊東を「高齢者

のまち」として高齢者を呼び込み、特区のような形にして、政府から支援金などをもらえたら

いいのではないでしょうか。高齢者向けサービスの起業や雇用も増えると思います。 

回 答 

企業誘致につきましては、本市は地域の特性から、大規模な工場の誘致等には

不向きであるため、いわゆるＩＴ系企業のサテライトオフィスの誘致に取り組ん

でいるところであります。 

具体的には、事業者を対象とした、サテライトオフィスの設置やコワーキング

スペースの整備に係る補助金を整備した上で、静岡県東京事務所に職員を１人派

遣するとともに、誘致戦略を策定した上で自治体と企業のマッチングイベントに

出展することで、都内を中心とした企業との繋がりを創出し、本市にサテライト 

オフィスを設置することのメリット等をＰＲしております。 

市内に整備されたコワーキングスペースを中心に、都内企業との交流が生まれ

る等、取組の成果が出てきているところであります。 

今後につきましても、他市町の取組事例も参考にしつつ、本市にとって効果的

な企業誘致の方法について研究を進めてまいります。 

私が市長に就任して以来、小学校入学前１年間の幼稚園・保育園に係る費用の

無償化や、１８歳に到達する年の３月までの子どもの医療費の無償化などを実施

し、子育て支援策を充実させてきたことにより、子育て世帯の移住も増えている

と感じております。 

加えて、今年度から、移住者向けに賃貸事業を実施する事業者に対し、空き家

の改修費用を助成する「移住定住促進空き家改修支援事業」も開始いたしました

ので、魅力的な物件が流通することを期待しております。 

高齢者の積極的な移住促進につきましては、今後の参考にさせていただきます。 
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意 見 区 玖須美区-⑫ 

「ひとり暮らし高齢者緊急通報システム事業」の対象条件の廃止又は大幅緩和

について【民生委員・児童委員】 

対象条件の中に「身体上又は精神上の障害があるため日常生活上注意を要する状態（心疾患

をお持ち、またはそれに相当する）の方」とありますが、かなりハードルの高い内容です。しか

しながら、現実には、大した疾患もなく元気に暮らしていても、急に脳梗塞を起こす・室内で

転倒し動けなくなる・熱中症で倒れる等々の危険性が常にお年寄りに有ります。そして、この

様な緊急事態が発生した場合、一人暮らしの高齢者には、助けを求める連絡手段がありません。  

そこで、このハードルの高い条件を廃止し、緊急通報システム事業を大勢のひとり暮らしの

高齢者の方々が、利用できるようにしていただきたいです。特に脳梗塞、心筋梗塞等は、発症

直後に治療が受けられるか否かで、その後が決まると聞きます。まずは緊急通報、そして緊急

搬送を実施することが重要です。緊急通報システムは大変良いシステムだと思います。ぜひ実

現されることを切に願います。 

回 答 

「ひとり暮らし高齢者緊急通報システム設置事業」につきましては、設置の必

要性及び負担に鑑み、身体等の障害により日常生活上注意を要する状態にあるひ

とり暮らし高齢者で、生活保護世帯及び前年度の所得税課税年額が１４万円以下

の方を対象とさせていただいておりますが、対象とならなかった場合でも、ご自

身が直接システム事業者と契約し、自費により設置することも可能となっており

ます。 

しかしながら、核家族化等によるひとり暮らし高齢者の増加や、いわゆる団塊

の世代の高齢化の状況もあることから、高齢者の方々やケアマネージャー等のご

意見・ご要望等をお伺いしていくとともに、他自治体の取組事例等も研究し、対

象条件の見直しを検討してまいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑬ 

旧市街のドーナツ化現象対策及び活性化対策について【民生委員・児童委員】 

従前より、玖須美下地区を含む旧市街ではドーナツ化現象が進み、閉店する商店、空き家、

住宅跡地の駐車場、そして単なる空き地が急増し、住環境も悪化しています。これに伴い、住

民の減少及び高齢化も進み、更には店舗が閉店することにより買い物難民も発生しているよう

です。また、ドーナツ化現象を防ぐためには、旧市街の活性化が不可欠と思われます。これら

の諸問題について、市としてはどのような対策をお考えでしょうか？ 

回 答 

閉店する商店、空き家等の対策といたしまして、「起業支援及び空き店舗対策事

業補助金」において、新規創業者及び商店街の空き店舗利用者に対する起業の推

進及び商店街のにぎわい創出を図っているところです。 

また、旧市街の活性化につきまして、現在本市では、まちなかにぎわい創出事

業として、藤の広場で「I TO MARCHE（アイ トゥ マルシェ）」を実施しており、

近隣で開催される商店街や観光のイベントなどと連携することで、伊東駅から市

街地へ人の流れを生み出すような仕組みを意識して事業を構築しております。 

今後も、伊東駅から市街地をひとつのエリアで捉え、文化・観光・産業などの

様々なコンテンツを組み合わせ、連携することで生まれる相乗効果により、活性

化が図られるよう検討してまいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑭ 

市民運動場の開放について【民生委員・児童委員】 

スポーツ少年団の子供たちや高齢者の方々が、人工芝という素晴らしい環境の下で野球やサ

ッカー、グランドゴルフを楽しんでいる光景を目にします。一方で平日、素晴らしい運動場に

誰もいない場面にも遭遇します。人工芝を管理する上で運動場の周りをフェンスで囲み、無断

進入を規制することは、仕方がないこととは思います。 

人工芝化前の市民運動場には、スポーツ少年団等の他、利用者の邪魔にならないよう遠慮し

ながら運動場の片隅で小中学生や家族連れの遊び場、居場所として利用され、話し声や笑い声

が絶えませんでした。たくさんの市民に愛されてきた市民運動場です。せめて年に数回でも全

市民を対象にこの素晴らしい運動場を開放することは出来ないでしょうか？ 

回 答 

伊東市民運動場の利用状況につきましては、平日の午前中は主としてグラウン

ドゴルフの各団体、夜間はサッカーの各団体、土日祝日は、学童野球、サッカー

を始めとした種々の団体が利用をされております。 

また、近隣小学校のクラブ活動に対する開放も行っており、年間６日程度を南

小学校に開放することとしております。 

現在、平日午後の利用は少ない状況とはなっておりますが、終日予約が入って

いない日は無く、グラウンドのメンテナンス等を実施する時間も必要となってま

いります。 

施設利用者には今まで無料としていたところ、現在は有料で貸出をしておりま

す。全市民を対象とした無料開放につきましては、オープニングイベント期間と

銘打ちまして、４月２６日及び２７日の両日に実施しましたが、今後もこのよう

な取組ができるかどうか、市民運動場の利用状況に鑑みながら検討を進めてまい

ります。 
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意 見 区 玖須美区-⑮ 

中学校の統合について【南中ＰＴＡ】 

来年度、東、西、旭小の３校が統合により一緒になりますが、中学校の統合については検討

されているのでしょうか？３校統合により小学生は友達が増えて良いと思いますが、中学校へ

進学するとまた北、南、門野中と別々になるのですか？そのあたりを心配している親が多数い

るようです。 

回 答 

教育委員会といたしましても、中学校の統合（規模及び配置の適正化）は課題

であると認識しており、令和元年度に策定しました「伊東市立小・中学校の規模

及び配置の適正化に向けた基本方針」においても、「今後、検討を進めていく地区・

学校」として３校以外の学校の教育環境整備について記載をしております。 

しかしながら、学校統合は、保護者や地域住民等学校関係者にとって非常に重

要な問題であり、スピード感と同時に慎重な対応を求める声も多くあるのが実情

となります。 

現在は、小学校生活６年間の経験の中で「変化に向き合う力」を身に付け、自

らの可能性を発揮していけるようになってもらいたいとの考えの下、３小学校の

統合を優先的に進めております。 

今後、統合後の児童の状況や児童生徒数を注視しながら中学校の統合について

も具体的な検討を進めてまいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑯ 

図書館の建設について【南中ＰＴＡ】 

図書館の建設については計画を伺っています。その中に、子供たちが図書館に行き本を借り

たいと思う取り組みは検討されているのでしょうか。また、子供の未来の為にも本を読む環境、

勉強できる環境を今の図書館よりも充実できるような建物となっているのでしょうか。市の対

応策を教えてください。 

回 答 

 新図書館建設事業につきましては、私の公約として平成２９年度の市長就任以

来、検討を深めてまいりました。 

 令和２年度、基本構想策定時に実施した『市民ワークショップ』には市内中学

校・高校の代表に参加していただいたほか、小学生ふるさと教室参加者を対象に

実施した『新図書館建設に向けた小学生ワークショップ』を開催し、伊東の未来

を担う子供たちから、多くのご意見をうかがった経過がございます。 

 中高生からは、新図書館を活動的な拠点としたい旨の意見が多く寄せられたこ

とから、自宅、学校以外のサードプレイスとなり得る図書館を目指し、「『夢と未

来を育む図書館』～ひとりひとりの創造拠点～」をコンセプトに掲げる中
なか

検討を

進め、①各世代に適した資料の充実、②Ｗｉ－Ｆｉ環境の構築、③学習スペース

の拡充、④子どもたちが遊べるスペースやカフェの設置、⑤開放的な空間やテラ

スの設置、などのご意見については、基本計画、設計業務に反映し実現に向け事

業を進めております。 

 新図書館については、市民を始め訪れる方の“学び”、“交流”、“創造”、“憩い”

を支え、創造拠点となり得る「まちのミュージアム」を目指してまいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑰ 

東小の未使用教室について【東小ＰＴＡ】 

東小の児童減少に伴い空き教室が多くあり、倉庫等に利用していましたが、３校統合に伴い

また教室として利用が再開します。長期間教室として利用していなかったので、壁の塗装が劣

化しているなど全体的に傷んでいます。廊下や階段などの共有部は整備をしていただいていま

すが、未使用の教室も対応をお願いします。 

回 答 

空き教室だけでなく現在使用している教室も含め、各教室によって修繕を必要

とする度合いも異なると認識しております。教育委員会といたしまして、その度

合いに応じた優先順位をつけた上で、それぞれ必要な修繕を行えるよう努力して

まいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑱ 

防犯カメラの設置について【東小ＰＴＡ】 

東小学区での子供の遊び場として、物見ヶ丘公園・本郷公園・旧竹の台幼稚園等があります

が、これらの施設に防犯カメラは設置されているのでしょうか？今までに不審者情報もありま

したので、もし設置されていないようでしたらご検討をお願いします。 

回 答 

物見ヶ丘公園につきましては、伊東市街頭防犯カメラ設置事業費補助金（補助

率１０分の９以内）を活用し、令和４年３月に玖須美区において防犯カメラ２台

を設置していただいております。 

同様に都市公園内に防犯カメラを設置または設置を検討されている行政区もご

ざいますので、今後におきましても、当該補助制度の周知を図るとともに、地域

の皆様の声を伺いながら対応してまいります。 

竹の台幼稚園につきましては、防犯カメラは設置されておりませんので、園庭

の利用状況を把握した上で、設置の必要性を含めて今後検討してまいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑲ 

東小構内駐車場について【東小ＰＴＡ】 

基本的には徒歩での通学ですが、大雨の時など保護者が送迎する場合があります。現在送迎

用に提供されている駐車場が市役所前と体育館横にありますが、駐車場の間口が狭く１台ずつ

しか出入りできません。送迎時間も集中するため結果的に駐車場に入りきれず、路上停車で子

供を降ろすなどして近隣や一般車にご迷惑をおかけしている状況です。  

３校統合後は送迎者も増えると思いますので、駐車場整備の検討をお願いします。 

回 答 

現在の市内小中学校において、保護者の送迎に対する駐車場所につきましては、

原則、敷地内への進入を認めておらず、各ご家庭の判断により学校周辺での送迎

を行っております。 

 これは、３校統合後の学校となる伊東小学校と同等規模の学校においても同様

であり、学校において十分な送迎場所を確保することは多くの課題があるのが実

情となります。 

 しかしながら、保護者送迎に伴い周辺の渋滞や近隣施設等へご迷惑をおかけし

てしまう可能性もあり、統合後の送迎事情を注視し、対応を判断していく必要が

あると考えております。 

 保護者の皆様におかれましても、送迎に対する学校からのお願いや近隣への配

慮にご協力をお願いします。 
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意 見 区 玖須美区-⑳ 

駅前のビルについて【大原町町内会】 

電車で伊東を訪れる観光客が駅から出て来た時に、最初に目に入るのが駅前の廃墟のような

ビルです。障子が破れていたり、カーテンがずり落ちたりしているのが見え、イメージが悪い

です。個人が所有している物件について、市が直接対応することが難しいことは分かっていま

すので、所有者の方にお願いして障子などをきれいにする、あるいは外側から観光施設や宿泊

施設の看板を付けるなどして、改善してもらいたいと思います。 

回 答 

 看板の設置につきましては、観光協会などにご提案をお伝えし、対応を検討し

てまいります。 

 


